
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung der Dorheimer 

Wetterfrösche e. V. am 05.05.2023 im BGH Dorheim 

           
                     

Beginn: 20:03 Uhr 

    

1. Begrüßung 

Die Begrüßung der anwesenden Mitglieder erfolgt durch Rolf Winkler 

(Vorstandssprecher). 

      

2. Herstellung der Beschlussfähigkeit 

Rolf Winkler stellt mit 32 Anwesenden die Beschlussfähigkeit gem. § 9 der Satzung 

fest. 

 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

Rolf Winkler teilt mit, dass keine Anträge vorliegen. Die Tagesordnung wird 

einstimmig angenommen. 
  

 4. Genehmigung des Protokolls der JVH vom 10.07.22 
Das Protokoll der JHV vom 10.07.22 konnte unter folgendem Link eingesehen  

werden: https://ccdw.de/content/protokoll-2022/ 

Es wurde einstimmig angenommen. 
 

5. Berichte des Team-Vorstandes 

      

5.1 Bericht des Vorstandssprechers 

Rolf Winkler berichtet: 

Rückblick: 

 - 2022: 

Nach der Jahreshauptversammlung stand am 09. Juli unser Sommerfest auf dem 

Plan. Die Anwesenden hatten viel Spaß und die Jugendkasse freute sich über einen 

nicht unerheblichen Zuwachs. Alles in allem eine großartige Veranstaltung, die 

allerdings mehr Besucher verdient hätte. 

Wie die Jahre zuvor wurde mit der Planung der kommenden Kampagne (2022/2023) 

begonnen.  

https://ccdw.de/content/protokoll-2022/


Nach den Sommerferien wurde der reguläre Trainingsbetrieb wieder aufgenommen. 

Gelungener Jugendausflug im Oktober ins Spaßquadrat nach Ober-Mörlen. 

Größere Eröffnungsfeier am 11.November mit Frosch und Hexe in die neue 

Kampagne eingeläutet. Mit anschließender Faschingsdisco mit den Beats zu DJ Chris 

weitere Highlights wie Kölsch und Cocktails. Mehr Zulauf aus den eigenen Reihen 

wäre erwünscht gewesen. 

 

 - 2023: 
Nach 2-jähriger Pause durften wir wieder gemeinsam Fasching feiern. 

Erste Veranstaltung – Partysitzung  war nach kurzer Zeit ausverkauft. 

Durch den Ansturm auf die Getränke waren die Vorräte teilweise um 23 Uhr schon 

aufgebraucht. Wir wurden förmlich überrannt. 

Weiber- und Herrensitzung waren ebenfalls ausverkauft und auch der 

Kinderfasching war ein voller Erfolg. Dieser war so gut besucht  evtl. nächste 

Kampagne dafür Kartenvorverkauf anbieten. 

Überaus gelungene Kampagne mit Rekordzuspruch und auch Rekordumsatz. 

Das Angebot aus der Küche wurde auf neue Füße gestellt und hatte zu dem gelingen 

der Veranstaltung beigetragen. Nochmal großes Lob und Dankeschön an alle 

Beteiligten. 

Teilnahme an den Umzügen in Wölfersheim und Friedberg. 

Eigene CCDW-Song durch Helmut Lipka, Marvin Wagner und Kevin Schwefel. 

Durch die zwei Jahre Pandemie waren alle ein bisschen eingerostet, aber mit 

erfahrenen und extrem fleißigen Leuten wurde für das Gelingen der Kampagne alles 

in die Waagschale geworfen. Dafür ganz großer Dank !! 

 

Ausblick: 
In den kommenden Vorstandssitzungen wird besprochen, ob alles richtig gemacht 

wurde z.B. wegen der gestiegenen Kostensituation. 

Ziel des Vereins ist die Fastnachtstradition zu erhalten und der Erhalt muss auch 

wirtschaftlich sein. Das Niveau welches bis jetzt erreicht wurde, soll auch gehalten 

werden und wenn möglich zu verbessern. 

Trainingsbeginn einiger Gruppen wird schon vor den Sommerferien beginnen, 

da die Kampagne recht kurz ist. 

Abschließend  Dank an alle Mitglieder, Unterstützende und dem Verein 

Wohlgesonnene für die entgegengebrachte Unterstützung. 

Besonderen Dank an Sven Kreisel für das Überlassen der Putzmaschine. 

Dadurch erfährt der Verein eine Einsparung in vierstelliger Höhe. 

Dank an das gesamte Vorstandsteam für die Zusammenarbeit in den letzten beiden 

Jahren. 

 

 



5.2 Bericht des Schatzmeisters 

Michael Kramer verschafft den Mitgliedern einen Überblick über die finanzielle 

Situation des Vereins. Ausführliche Zahlen können beim Schatzmeister eingesehen 

werden. 

Persönliche und emotionale Verabschiedung aus dem Amt des Kassenprüfers. 

 

6. Bericht der Kassenprüfer     
Nannette Scioni und Jessyka Antkowiak bescheinigen die ordnungsgemäße Führung 

der Kasse und der Konten.  

 

7. Entlastung des Vorstandes 2022/2023 

Nannette Scioni stellt Antrag auf Entlastung des Vorstandes.  ( 32 dafür ) 

 

8. Bildung des Wahlausschusses 
Protokollantin: Nicole Hergenröther , Sprecher: Michael Kramer 

Auswertung: Beide 

 

9. Neuwahl des Team-Vorstandes für die Kampagne 2023-2025 
Siehe beigefügten Wahlzettel – Antrag für Blockwahl Rolf Winkler (einstimmig) 

 

10.Wahl von 2 Kassenprüfer 
Als neue Kassenprüfer werden Sandra Kahlert und Anna Keßler gewählt. 

 

11.Aktivitäten in der Kampagne 2023/2024 
Sommerfest /Ausflug ,Kampagneneröffnung 11.11., Sitzungen 

 

12. Verschiedenes 
Schweigeminute Totenehrung 

 
Die Jahreshauptversammlung wird um 20:56 Uhr geschlossen. 

          

 

Vorstandssprecher                          Schriftführer 


